

ABSTRAK

Raiza Athifah Nisrina, *Keterbukaan Diri dengan Akun Ganda Instagram pada Perempuan Dewasa di Kelurahan Parteker*, Skripsi, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Pembimbing: H. Muhammad Jamaluddin, M.Pd

Kata Kunci: *Keterbukaan diri, akun ganda instagram, perempuan dewasa.*

Instagram memiliki fitur akun ganda. Akun ganda tidak mengharuskan penggunanya untuk menggunakan identitas asli. Fitur inilah yang sedang trend digunakan untuk tempat melakukan keterbukaan diri atau *self disclosure*. Oleh karena keterbukaan diri yang biasanya dilakukan secara langsung, dan saat ini bisa dilakukan melalui akun ganda instagram, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan mendeskripsikan mengenai keterbukaan diri dengan akun ganda instagram pada perempuan dewasa di Kelurahan Parteker.

Berdasarkan latar belakang tersebut terdapat fokus permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini *pertama*, bagaimana motif yang melatar belakangi perempuan dewasa di Kelurahan Parteker menggunakan akun ganda dibandingkan akun utama dalam membuka diri, *kedua* apa saja bentuk keterbukaan diri yang dibagikan di akun ganda instagram perempuan dewasa di Kelurahan Parteker, dan yang *ketiga* bagaimana kriteria pengguna yang diikuti oleh perempuan dewasa di Kelurahan Parteker dalam akun ganda instagram. Adapun jenis pendekatan penelitian ini adalah kualitatif deskriptif. Dalam penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Penelitian ini menghasilkan temuan berupa, *pertama* motif yang melatar belakangi perempuan dewasa menggunakan akun ganda dibandingkan akun utama dalam membuka diri adalah ingin memperoleh kebebasan berupa menyindir orang, *update* keseharian, mengarsip kegiatan, menumbuhkan rasa percaya diri, dan *update* tentang idola korea. *Kedua* bentuk keterbukaan diri yang dibagikan di akun ganda perempuan dewasa di Kelurahan Parteker adalah berupa postingan *quotes* atau kata-kata baik yang bertujuan menyindir atau yang sesuai dengan suasana hati, *instastory* berupa postingan ulang *reels*, dan melakukan curhat di *instastory*. *Ketiga* kriteria pengguna yang diikuti oleh perempuan dewasa di Kelurahan Parteker dalam akun ganda instagram bervariasi, diantaranya kriteria paling banyak berdasarkan kedekatan hubungan pertemanan, berdasarkan jenis kelamin perempuan, dan berdasarkan kesamaan hobi atau kegemaran.